

SIRIMIRI

ASI da gusto: que hasta el tiempo se porte seramente y haga honor al mes en que el calendario dice nos encontramos.

Por cierto que la pertinaz lluvia está llevando a cabo una misión insospicada y altamente beneficiosa para la ciudad o al menos para el rostro de la ciudad que son sus edificios y a los que la propaganda electoral había dejado en lamentabilísimo estado.

Estos chaparrones conque marzo nos obsequia son los mejores aliados de esas cuadrillas de trabajadores que, espontáneamente, en mano, concientemente despegando los pasquines y carteles conque la fiebre electoral empapeló casas, rótulos, farolas y hasta árboles...

USTEDES habrán leído o cuando menos habrán oido que se da el nombre del Sr. Ossorio y Gallardo para ocupar la primera magistratura de la nación. ...

Nadie nos extrañaría, porque al extremo que han llegado las cosas, ya nadie nos extraña que el fervor republicano de ese orondo ex-ministro de Don Alfonso XIII, encuentre el premio adecuado a su consecuencia política; pero si queremos consignar, si el rumor tiene confirmación, una adecuada reforma en el texto constitucional a la que obligaría el caso y el precedente:

Artículo tantos... Para ser Presidente de la república se necesita:
a) Haber sido ministro de la Corona...

DICE "El Liberal": "Aquí somos incompatibles con los otros cargos." Nos parece un exceso de modestia por parte de "El Liberal". Los otros cargos no tienen tanta importancia como parece.

Y si no, hagamos memoria: Galarza fue director general de Seguridad y hemos estado expuestos a que llegara a ministro. Eso exactamente, ministros fueron: Gordón Ordás, Santaló, Jalón, Iratxeta, etc., etc.

Y don Alvaro de Albornoz aún se atrevió con la presidencia del Tribunal de Garantías y dicen los murmuradores que esta dispuesto a mayores empresas.

Animense, animense pues los de "El Liberal".

OTRA vez está de actualidad el famoso profesor Jezé, especie de Jiménez Asúa parisién, al que hacen objeto de sus "preferencias" los estudiantes de la Sorbona.

Por los claustros de esta Universidad circula la siguiente anécdota de la que fue protagonista el jurispríntico gallo, al que por ser letrado "liberal" suponemos decidido partidario de las paellas y los cocidos júridicos tanto como del Negus.

Hace años el Sr. Jezé fué requerido por el ministro de China en París para evacuar una consulta, entrevista que duró excepcionalmente dos horas. Al marchar, el señor Jezé dió, muy jurídicamente, a entender, que sus consejos eran de... 50.000 francos.

Al ministro oriental casi le da un coñazo, pues a tal cifra no alcanzaban los fondos que había en la caja de la Embajada. Entonces, para salir del apuro y seguramente por aquello de que "de píllo a píllo garrofazo", remitió al desinteresado profesor Jezé un cheque de 10.000 francos y dos magníficos jarrones de China con este letrero: "Cada uno vale 20.000 francos".

AUNQUE periódicamente se registran en Japón catástrofes, como terremotos y devastaciones... o alzamientos militares que le obligan a trabajar con insistencia en su construcción, allí la mano de obra es baratísima, tanto que ja producción no encuentra competencia.

Así, anuncian ahora la confección de un abrigo impermeable que se podrá vender en Europa a peseta.

Es un abrigo de papel aceitado que, naturalmente, habrá que entrenar cada día que llueve.

Los tendremos que comprar por docenas.

E. Aizpúrrua

ODONTOLOGO - RAYOS X

Andia, 2 Teléfono 1-24-66

Asociación de Enseñanza Católica de Guipúzcoa

SUSCRIPCION

Se ruega a los compañeros que todavía no han enviado su cuota para la suscripción en favor de los familiares del señor Ortega Pujido, se apresuren a remitirla.

Aunque estamos esquilmando por tanto motivo, es tan simpático y loable el ayudar económicamente y moralmente en favor de la esposa e hijos del compañero asesinado al dar su clase, que todos debemos contribuir a que la penuria no destruye aquella desventurada familia, ya bastante desgarra-

a por el fruto y desolación.

AGRANADA
El señor Presidente de la Confederación comunica las condiciones de dicho viaje, dispuesto para visitar las escuelas del Ave María, contemplar los monumentos artísticos y presenciar las tradicionales procesiones. La salida de Madrid tendrá lugar el domingo de Ramos por la noche para regresar el viernes de Gloria. El precio de la excursión es de 140 pesetas comprendiendo el billete de ida y vuelta del ferrocarril estancia en hotel céntrico y autobús para las visitas y entrada gratis a museos y monumentos nacionales. Los expedicionarios se reunirán en Madrid. Claudio Coello, 32, a las 17 del citado domingo para recibir billete e inscripciones.

Las inscripciones, se remitirán a la Federación, acompañadas de 25 pesetas; abonoando el resto antes de comenzar el viaje.

Animó conscientes: los atractivos enumerados son muchos; y más, si se incluye la satisfacción inefable de conocer y tratar a compañeros con quienes no une la misma amistad de ideas, e igual fervor educativo.

El Presidente.

VIDA OFICIAL

Se ha constituido una Comisión para resolver las reclamaciones de los obreros seleccionados

Diversas noticias del Ayuntamiento. - Va a dar comienzo el replanteo de las obras de defensa contra las inundaciones. - Los expulsados de la provincia.

MANIFESTACIONES DEL ALCALDE

Al recibir en su despacho a los periodistas el alcalde manifestó que le había visitado una comisión de vendedoras de los mercados a fin de que se les autorice a tener debajo de los bancos de venta unas cestas para guardar los residuos de hortalizas, asunto éste que se tratará en la comisión de Mercados.

A las seis y media de la tarde, presidió el alcalde la Junta de Beneficencia y para el lunes celebrará sesión plenaria la Caja de Ahorros Municipal.

Finalmente dijo que se habían celebrado dos juicios administrativos por fraude de síndica imponiendo sanciones equivalentes al triple de los derechos que dejaron por abonar en la entrada.

COMISIÓN PROVINCIAL

El señor Altaguirre, presidió en la mañana de ayer la reunión de la comisión provincial en la que se despidieron asuntos de trámite.

CONTRA LAS INUNDACIONES DE RENTERIA

El señor Castro, recibió una carta del representante en Madrid, señor Freijero, en la que le comunica que ha sido puesta a la firma del Ministro del ramo, la parte del expediente que se refiere a las obras del replanteo del primer trozo del proyecto de Defensa contra las inundaciones en Rentería.

LOS EXPULSADOS DE LA PROVINCIA EL MES PASADO

Durante el pasado mes de febrero, han sido expulsados de la provincia por indecibles o viajar sin billete en los trenes, 36 individuos, habiendo algunos que han sido expulsados hasta nueve veces en la relación que nos ha facilitado el Cuerpo de Milicias.

TIEMPO PROBABLE

Viento del cuarto cuadrante, flojo y moderado. Cielo muy nuboso y algunos aguaceros.

Calas a 100 millas:

Viento moderado del cuarto cuadrante. Marejada ligera.

Calas de La Chapelle:

Idem.

Calas del Gran Sole:

Viento del sector oeste, moderado. Marejada.

Calas de Estaca de Vares:

Viento del cuarto cuadrante, moderado. Marejada.

METEOROS

Se ve llover al observar.

PLEAMARES PARA HOY

A las 2,47 y a las 15,04.

ENCAUSTICO

CERA SIMON
PARA SUELOS Y MUEBLES

critico a esta Delegación de Trabajo antes de que transcurra el plazo de 10 días que la referida disposición establece."

EN EL GOBIERNO CIVIL

Encontrándose ausente el gobernador, su secretario particular informó a la Prensa que se habían recibido las visitas de don Florentino Rojo, la del alcalde de Oriñón y a los señores Suso y Múgica, que acompañaban a una numerosa comisión de fabricantes de tejidos de las zonas fabriles de Azcoitia, Vergara y Oriñón, en nombre de la Liga Guipuzcoana de Productores, a fin de que se gestione la licencia necesaria del Centro de Contratación de Moneda de apertura de créditos, sin cuyas licencias no podrían seguir funcionando las fábricas que representan.

Dichos comisionados, no encontrándose en su despacho el señor Artola, dejaron un escrito.

SIN NOTICIAS

Al recibir por la noche a los periodistas les dijo el señor Artola que carecía de noticias de interés.

Por la tarde le había visitado para saludarle una comisión del Colegio de Secretarios.

Se ha abusado de nuestra buena fe por un desaprensivo a quien no le preocupa, por lo visto, que estos incidentes, sólo sirvan para entorpecer la normal comunicación entre los periódicos y los que de buene fe quieren utilizar sus columnas.

En relación con esta carta se nos envía la que publicamos a continuación para que no pueda darse de nuestras enemigas a todo ataque que se escude en el anónimo. Dice así:

Sr. Director de "EL DIARIO VASCO"

San Sebastián.

Muy señor nuestro: En el periódico de su dirección se publica una carta abierta a don Germán Ibarrastrégui y don José María de Lasarte, suscrita por C. B.

La información, que ha servido de base a dicha carta, si tal información ha existido, o, en otro caso, la libre invención de quien firma, están en absoluto desacuerdo con la realidad.

Nos convocó un compañero a una reunión de Abogados civiles defensores en Consejos de guerra, y asistimos a ella por deferencia y por cordialidad profesionales. Por razones de oportunidad y de competencia, no se trató de tema jurídico alguno, quedando limitado el alcance de la reunión a un acto de amistosa coincidencia de compañeros letrados.

No hubo, por tanto, ni siquiera remota o indirectamente, iniciativas de temas anticristianos, ni gallardas actitudes en oposición a los mismos.

Así, anuncian ahora la confección de un abrigo impermeable que se podrá vender en Europa a peseta.

Es un abrigo de papel aceitado que, naturalmente, habrá que entrenar cada día que llueve.

Los tendremos que comprar por docenas.

MOVIMIENTO DE BUQUES

PUERTO DE SAN SEBASTIAN

Entradas:

Vapor "Rezola", Cementos núm. 1", con sal.

Idem "Hernani", con carbón de Gijón.

Salidas:

Vapor "María Santuuste", para Pasajes con resto de carga.

PUERTO DE PASAJES

Entradas:

Vapor alemán "Delia", procedente de Breman, con carga general para Ansó.

Vapor francés "Pont-Canet", procedente de Burdeos con carga general para Cádiz.

Vapor americano "Lascome", procedente de Bilbao con carga general para Salazar.

Vapor español "Romeu", procedente de Burdeos con carga general para Azqueta.

Vapor español "Ana" procedente de San Esteban de Pravia con carbón para Azqueta.

Vapor español "María Santuuste", procedente de San Sebastián con carga general para Letamendia.

Salidas:

Vapor francés "Ponte-Canet", con carga general para Burdeos.

Vapor español "Romeu", con carga general para Gijón.

Vapor español "José María en lastre para San Esteban de Pravia.

Continúa la suscripción abierta recibiéndose donativos en los locales de la Sociedad, Amara.

ATENEO GUIPUZCOANO

Esta tarde es la conferencia de Federico García Lorca.

Hoy sábado 7, a la hora acostumbrada

siete y cuarto de la tarde, subirá a la tribuna del Ajeno Federico García Lorca.

Prosa admirable, autor teatral y poeta

por temperamento, García Lorca, va a ofrecer hoy a los ateneístas un comentario lírico del cancionero gitano, y a escucharlo

estamos seguros—concurrirán esta tarde

muchísimos socios.

El martes, dia 10, hablará el escritor José Bergamín.

El excelente escritor José Bergamín, dirá

el próximo martes dia 10, sobre el tema "El disparate", considerado como una forma poética del pensamiento.

El sumario, muy curioso, lo publicaremos mañana.

Continúa la suscripción abierta recibién-

dose donativos en los locales de la Sociedad, Amara.

SOCIIDAD DONOSTI-BERRE

Suscripción pro Casa Maternidad

Donativos recibidos hasta la fecha:

Rafael Elósegui, 10; Manuela Ganuza, 5;

Luis Pilar, 5; M. Celgueta, 2; P. Pilar, 3;

Manuel Martínez, 5; L. Peláez, 1; Jesús

Bravera, 2; P. Barrera, 1; Mariano Garci-

a, 1; X. X., 2; E. Pérez Egea, 10; Fran-

cisco Real, 10; S. A. D. E., 10; Bernabé Fer-

reiros, 5; Feliciano Fernández, 5; Francisc-

o Arieta, 5; Berzuco hermanos, 5. To-

tal, 87 pesetas.

Continúa la suscripción abierta recibién-

dose donativos en los locales de la Sociedad,

Amara.

SALON MIRAMAR</